



## Alejandro Moreno justifica reuniones con ministros y magistrados

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno afirmó que como legislador está obligado a reunirse con ministros y magistrados, pues es el diálogo natural entre los poderes de la unión. Confirmó que no solo la noche del 12 de diciembre se reunió con la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, sino en muchísimas ocasiones y reiteró que se han abordado temas correspondientes a leyes y dictámenes. “Yo soy Presidente de la Comisión de Gobernación, una Comisión dictaminadora donde hay temas de la Cámara, incluyendo los del Poder Judicial y no nos hemos reunido en una ocasión, he platicado muchísimas veces con las y los ministros, es un tema normal” afirmó.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4922?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4922&authkey=!AAjFHh4SEfQZqA&ithint=video&e=O2EcjC>